

15 oct. 2008 (Il y a 13 heures)

17:38 Manifestation contre le rayonnement magnétique

Une trentaine de manifestants se sont rassemblés devant le parlement wallon à Namur. Issus de quatre associations (Teslabel, Grappe, Clag et GRHaL), ils ont voulu faire part de leurs revendications en matière de rayonnement électromagnétique. La manifestation faisait suite à la journée d'étude et de réflexion organisée le 8 octobre dernier par la Région wallonne et la fédération Inter-Environnement Wallonie sur l'implantation des antennes GSM en Wallonie. Les manifestants déplorent que toutes les sensibilités n'aient pas été représentées dans les exposés au cours de cette journée. Ils estiment que les comparaisons présentées par l'ISSEP (institut scientifique de service public) entre les niveaux de risques liés au GSM et aux antennes relais sont simplistes, équivoques et induisent le public en erreur.

 Activer le suivi  Partager  Partager avec une note  E-mail Marquer comme non lu  Modifier les tags: lesoir